







令和 2 年度 2 月号 2 月 1 9 日

布土小・四つの約束

2月に入りました。この時期は担任の先生にとって、一年間の学級経営を振り返りつつ、子どもたちといっしょになって創りあげてきた学級の和が熟成期を迎え、本当に「いい時間」が流れるものです。たとえコロナの影響で多忙を極めていても、この「いい時間」が失われることだけは避けたい。特に、6年生にとっては掛け替えのない思い出のシーンとなります。大切にしたいものです。

そんな思いを込めて、この大切な時期を布土小では、「白鳥の水かき」のように水面下では必死に泳ぎ、子どもたちとは優雅に時を共有していきたいと考えています。子どもたちの笑顔が増えますように。





雨天順延になっていた、なわとび大会を実施しました。保護者の参観ができなかったことは残念ですが、暖かく風もないなか、自分で選んだ3種目に全力でチャレンジしました。

額に汗して頑張る子どもたちの笑顔は、キラキラ輝いていました。

*ゴーゴータイム 2月4日(火)~12日(水)





1月のなわとびタイムに続いて、 2月は寒さに負けない体作りを目 指して、大放課に運動場を走る「ゴーダイム」を行いました。全 校児童が音楽に合わせて運動場を 走りました。走った周回数だけカ ードに色を塗り、美浜町を一周で きるようにがんばりました。みん なで楽しく走ることができました。

*新1年生入学説明会 2月18日(木)





緊急事態宣言のため延期されて いた入学説明会を行いました。

しかし、今回は保護者のみで開催することとなり、子どもたちは緊急事態宣言が解除されてから、改めて実施する予定です。実施日は保育所を通じてお知らせします。お楽しみは、もう少し待っていてください。

来年度からの変更点

来年度(令和3年度)から、学校行事などを下記のように変更します。これはコロナに対応するためのものと、そうではないものが混在しますが、今後を見据えた改善です。コロナだから変えるものと、コロナでも変えないものを吟味しながら、一歩一歩前に進めていきます。ご理解ください。

- 登校時間を全ての班が10分繰り下げ、学校到着を8:00~8:10とする。(3/3/16計行)
- ■台風が近づいている時の登下校では、暑い時期でもヘルメット登校とする。
- 課外クラブは、美浜町内の大会がなくなったため、今後も募集しない。(町内統一)
- 授業中に行う正課クラブについては、児童の意見を参考に設立し、月1回程度の活動をする。
- ・陸上大会は、11/2に実施する。そのための練習は2学期に入ってから行う。
- ・体育の授業では水泳学習を実施する予定だが、夏休み中の水泳教室は中止する。
- ・修学旅行は6/15~16 (京都奈良方面)、林間学校は9/8~9に実施する。
- 男女別名簿から、男女混合名簿に変更する。
- ・交通安全教室5/12は、1・3年生のみで実施する。
- ・給食試食会は中止する。

今和2年度後期児童会活動を振り返って

児童会で一番大きな活動は「消毒ボランティア」です。今年はコロナの影響で、例年とは違い、様々なことが限られたり、なくなったりしました。しかし、そんな時でもできることはないかと考えました。そして思いついたのが「消毒ボランティア」です。自分自身このような企画をした経験がなかったので、いろいろ不安でしたが、先生からのアドバイスや児童会役員のおかげで、多くの人が進んで参加してくれる活動となりました。何事も挑戦することが大事だと感じました。ご協力ありがとうございました。また、「たてわり遊び」も印象に残っています。こちらもコロナ感染予防のために、密にならない遊びを企画しました。とても苦労しましたが、虫食いゲームや説明ゲームなど、パソコンを利用したゲームを考え、みんなで楽しむことができました。

もう少し力を入れたかったことは、「あいさつ運動」と「キラフワの木」です。この2つは、あいさつの大切さと優しい心を育むためにも、ぜひ力を入れるべき活動なので、今後も行ってほしいです。

そして次の児童会役員のみなさん、いよいよ布土小のリーダーになりますね。初めは不安になったり、コロナの影響で思うようにいかなかったりする知れません。しかし、そんな時でも前向きに頑張ってください。今できることは必ずあります。周りの人と協力し、誰もが誇りに思える布土小を創りあげてください。私たちもこの布土小で学んだことを生かし、充実した中学校生活が送れるように頑張ります。今まで、本当にありがとうございました。 **今和2年度後期児童会 会長 S·N**

*児童会役員選挙 2月3日(水)



令和3年度前期児童会役員選挙が行われました。今回は現3年生から現5年生までの10名が立候補しました。

どの立候補者も堂々とした態度で演説し、様々な点から布土小をもっとよい学校にしようという提案がありました。例えば、たてわり遊びの充実や、「キラフワの木」の工夫、あいさつ運動の活性化等、子どもなりの発想で真剣に考えたことが分かりました。

10名の誰が当選してもしっかりやれることは、この立ち会い演説会を聴けば頷けるかと思います。来年度も児童会活動が楽しみになってきました。

令和3年度 前期児童会役員

児童会長S・I (5年)副会長M・M (5年)役員N・K (5年)役員T・F (5年)役員U・I (3年)

